

« Chemin de Vie vers la Lumière »

Une conférence de François Schlessier

Artiste peintre

« Ma peinture est une symphonie céleste que l'on peut voir. Elle est une musique qui s'offre à vos yeux.. »

Lors de mes conférences je raconte l'aventure magnifique qu'il m'est donnée de vivre au travers de ma peinture.

C'est un témoignage authentique de mon chemin de vie vers la lumière.

Le thème central étant la naissance et l'évolution de mon œuvre à travers l'enseignement que je reçois de mes propres toiles et l'impact qu'il a sur ma réalité de tous les jours lorsque j'entre en interaction avec le monde.

Ma conférence apporte un éclairage complémentaire à mon œuvre qui va bien plus loin que la peinture en elle-même. Elle permet de sensibiliser le public sur l'aspect thérapeutique de l'art et de l'importance du rôle qu'il doit avoir dans le monde.

C'est un parcours contenant des petites perles de compréhension pour chacun,e de nous.

« La peinture est pareille à un miroir magique dans lequel apparaissent des manifestations de l'infini.

Moins la personnalité laisse ses traces sur le miroir, plus l'infini se révèle, plus la vision est nette, plus elle est pure »

Durée de la conférence : entre 45 minutes et 2h00 (Questions/réponses incluses)

